

Canciller Schialer reafirmó el respaldo del Perú a la aspiración de Costa Rica de incorporarse a la Alianza del Pacífico

13 de diciembre de 2024

Nota de Prensa 248 - 24

En el Consejo de Ministros de la Alianza del Pacífico que se desarrolló en Santiago de Chile, el canciller Elmer Schialer Salcedo ratificó el firme respaldo del Perú a la aspiración de Costa Rica de convertirse en miembro pleno de la Alianza del Pacífico. Calificó al país centroamericano como un importante socio estratégico en la región, que debe incorporarse a este mecanismo de integración profunda. Saludó, por ello, la Decisión del Consejo de Ministros de admitir formalmente la solicitud de ese país de adherirse al Acuerdo Marco de la Alianza.

También el titular de Relaciones Exteriores destacó la aprobación de la Declaración y la Hoja de Ruta Público-Privada para el desarrollo de las MIPYMEs y emprendimientos que facilitará la colaboración de ambos sectores en beneficio de estas empresas, que representan más del 90% del tejido empresarial de los países miembros.

De igual forma, saludó la decisión del Consejo de Ministros que establece el Grupo Técnico de Juventudes, que ratifica el compromiso del bloque con el desarrollo de nuestras juventudes.

En la sesión, fue aprobada la incorporación de Letonia como Estado observador de la Alianza del Pacífico, constituyéndose en el 64 país observador del bloque.

Posteriormente, el canciller Elmer Schialer, junto con la viceministra de Comercio Exterior, Teresa Mera, participó en la ceremonia de traspaso de la Presidencia Pro Tempore de la Alianza del Pacífico de Chile a Colombia, ocasión en la que las altas autoridades del bloque suscribieron el Acta de Santiago.

Todos los asistentes hicieron alto aprecio de lo logrado durante la presidencia chilena y se comprometieron a trabajar en pos de los objetivos de la Alianza bajo el liderazgo de Colombia, quien asumió la Presidencia Pro Tempore del mecanismo.